



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 1.12.2008

Beginn: 18:00

Ende: 20:00

Anwesende

Heinz Riener ()
Matthias Straka ()
Nikolaus Hammler ()
Paul Rouschal ()
Martin Stadler ()
Michael Gissing ()
Gerald Zöhrer ()
Robert Vörös ()
Tim Hell ()
Florian Grubinger ()
Thomas Krug ()
Alexander Aigner ()
Markus Schuß ()
Christian Loder ()

Gäste

Andreas Hechl ()

Schriftführer: Nikolaus Hammler

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:


1. *Begrüßung*
2. *Feststellen der Beschlussfähigkeit*
3. *Genehmigung der Tagesordnung*
4. *Wahl des Schriftführers*
5. *Weihnachtsfeier der Fakultätsvertretung Informatik*
6. *Messtechnik VO*
7. *Reflexion des letzten Jahres*
8. *Weiterbildung StudFG (Stipendium)*
9. *Unterkunft Seminar*
10. *Bericht Sitzung Fakultätsvertretung Informatik*
11. *Bericht PBS Treffen*
12. *Logo*
13. *Bericht Sitzung Senat*
14. *Allfälliges*

ad TOP

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden.
2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.

3. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
4. Niki wurde als Schriftführer gewählt.
5. Am Di, 9.12. findet die Weihnachtsfeier der FakV Informatik statt. Robert berichtet über den Status der Planung: Heute sollte es ein Organisationstreffen geben, dieses hat aber nicht stattgefunden. Die Einladungen sind bisher noch nicht fertiggestellt. Das sollte spätestens in den nächsten 2 Tagen geschehen. Die Einladungen sollen auch nicht per Hauspost übermittelt werden, da das zu lange dauern könnte. Das Organisationsteam bekommt von Martin eine Liste mit Personen für die Einladung. Als Ort kommt das Eckhaus, Brücke Grabenstraße (Grabenstraße 34) oder das Universitätsgelände selbst in Frage. Das Eckhaus ist bereits vorreserviert. Die Brücke Grabenstraße ist ein wohltätiger Verein wo wir unsere Weihnachtsfeier veranstalten könnten. Wir können selbst Essen und Trinken mitnehmen allerdings wäre es wünschenswert wenn wir auch dort Getränke konsumieren könnten. Es gibt zwei Säle, wir können uns selbst Musik mitnehmen und müssen nachher nicht aufräumen. Die Gruppe ist geteilter Meinung über Veranstaltung in einem Lokal, allerdings wird die Zeit sehr knapp sodass sich das Organisationsteam schnell entscheiden soll. Weihnachtsgeschenke sind bereits geplant.
6. Tim berichtet dass die Messtechnik VO sehr schlecht besucht ist. Von über 300 angemeldeten Personen kommen ca. 60 zur Vorlesung obwohl der Hörsaal am Anfang voll war. Es wurde über die Ursachen diskutiert. Herr Zangl hat in einer Vorlesung eine Unterschriftenliste abgegeben.
7. Das Wetter war uns leider nicht immer hold (z.B. Sommerfest). Michi hat der CCTV-Videovortrag gefallen. Christian hebt die internen Weiterbildungsmaßnahmen als positiv heraus, Matthias nennt den Sturmstand als positiv.
8. Die Weiterbildung findet am Mittwoch um 15:00 statt. Es geht um die Neuerungen im Studienförderungsgesetz (Stipendien etc.). Danach ist Glühweinstand der Chemiker. Christian und Goggi werden die Veranstaltung besuchen.
9. Das Jugendgästehaus Veitsch hat die Bestellung aus Platzgründen storniert, Rudi hat jetzt beim Weissenbacher gebucht. Es fahren vorraussichtlich 13 Personen auf Seminar mit.
10. Es wurde von der Sitzung der FakV Informatik am Dienstag berichtet: Sabine ist neue stv. Vorsitzende.
11. Goggi berichtet über das PBS Treffen vom 26. November. Das Treffen war konstruktiv, es waren nur Telematiker und Robert Hödl anwesend. Der neue Rechner wurde aufgesetzt und der Drucker/Scanner steht nun zu Verfügung. Es gibt Überlegungen den Drucker auch Studierenden zu Verfügung zu stellen. Es sollen auch Linux CDs verkauft werden (diese werden dann live gebrannt). Es gibt eine TODO Liste der PBS Mitarbeiter die über die Weihnachtsferien "reifen" soll. Goggi wird Checklisten für verschiedene Tasks in der PBS schreiben (Scannen, Ausgabe von Prüfungsbeispielen). Weiters wird es noch kleine Änderungen in der Raumgestaltung geben.
12. Alexander und Tim präsentieren ihren Vorschlag fürs Logo. Es gibt den Wunsch das Logo ins SVN zu kopieren damit Verbesserungen direkt eingebaut werden können. Es gab eine längere Diskussion über das Logo. Der Text "Basisgruppe" sowie "TU Graz" sollen enthalten sein. Die Stimmung über die neuen Logo-Vorschläge ist allgemein positiv.
13. Michi berichtet von der heutigen Senatsitzung: Es wurde die Dauer der Ferien besprochen: Die Semesterferien dauern 1 Woche länger, die Sommerferien verkürzen sich um eine Woche, um mit der KF Uni konsistent zu sein.
14. Die Evaluierung der Welcomedays ist gut ausgefallen. Morgen findet die Fakultätsweihnachtsfeier statt. Mittwoch findet die StudFG Weiterbildung sowie der Glühweinstand der Chemiker statt. Am Freitag ist Weihnachtsfeier der HTU.

*Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at
Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu*

Signaturwert	ENYCOEmQLM9s jBAhTv5DGbglryROYCAKD78bFicbWwi0U17jbHta9dsR/i0ykpQH	
	Unterzeichner	serialNumber=205161155523,givenName=Martin,SN=Stadler,CN=Martin Stadler,C=AT
	Datum/Zeit-UTC	2008-12-10T13:05:04Z
	Aussteller-Zertifikat	CN=a-sign-Premium-Sig-02,OU=a-sign-Premium-Sig-02,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serien-Nr.	231735
	Methode	urn:pdfsigfilter:bka.gv.at:text:v1.1.0
	Parameter	etsi-bka-1.0@1228914304-187610439@26321-19580-0-35-7405
Prüfinformation	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: https://www.buergerkarte.at/signature-verification	